

Municipio retira 6 toneladas de basura en avenida Circunvalación

CHILLÁN. Desde entidad edilicia llamaron a la comunidad a denunciar a quienes contaminen el espacio público.

En un intenso operativo de limpieza, la Municipalidad de Chillán, junto a empresa Dimensión, removió cerca de seis toneladas de residuos en un lapso de apenas dos horas. El trabajo se concentró en la intersección de Avenida Circunvalación con Camino San Bernardo, extendiéndose hasta calle El Neva-

do, un sector crítico donde se ha detectado una preocupante acumulación de basura.

Esta acción forma parte del programa de mantenimiento permanente que impulsa el municipio para enfrentar la proliferación de microbasurales, generados en gran parte por el mal manejo de residuos por parte de algunos residen-

tes. Entre los desechos retirados se encontraron escombros de radier, neumáticos, basura doméstica, mochilas, pelotas e incluso refrigeradores en desuso.

Roberto Catalán, fiscalizador del ITS municipal, destacó que el operativo responde a reclamos de vecinos de distintos puntos de la comuna. "Mien-

tras iniciábamos nuestra tarea, una persona llegó en triciclo a botar basura. Por eso necesitamos que la comunidad entienda que cuidar el entorno es tarea de todos", señaló.

Por esa razón, desde la municipalidad se reiteró el llamado a denunciar a quienes contaminen el espacio público y a fortalecer la responsabilidad ciudadana en el cuidado del entorno.

Este tipo de intervenciones se suma a los operativos perió-



TRABAJO CONJUNTO ENTRE MUNICIPIO Y EMPRESA DIMENSIÓN.

dicos de limpieza y retiro de escombros que realiza el municipio, como la conocida "Operación Cachureos", que recorre

diversos sectores de la comuna con el objetivo de enfrentar el problema desde su origen.